

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

L'Institut canadien des urbanistes remet son prix Vision en urbanisme à la Commission de la Capitale Nationale du Québec

OTTAWA (Ontario), le 8 juin 2016 – L'Institut canadien des urbanistes (ICU) est fier de remettre le prix Vision en urbanisme à la Commission de la Capitale Nationale du Québec pour son projet de la Promenade Samuel-De-Champlain et le réaménagement des berges de la Ville de Québec. Le prix Vision en urbanisme reconnaît les projets communautaires qui ont atteint ou dépassé les attentes prévues et qui représentent une contribution exemplaire au patrimoine urbanistique canadien.

« L'Institut canadien des urbanistes souhaite récompenser la Commission de la Capitale Nationale du Québec pour ses travaux de réhabilitation destinés à laisser un legs exemplaire et durable à la Ville de Québec et à tous ceux qui viennent en profiter », a déclaré Hazel Christy, présidente sortante de l'ICU.

La conception du projet primé par l'Institut remonte à 1995, lorsque la Commission souhaitait créer un plan intégré de la portion des berges de 2,5 km de long comprise entre les ponts et le port de Québec. Inspirés du Saint-Laurent, de son paysage et de l'histoire du site, les aménagements comportent une touche à la fois poétique et contemporaine. La Promenade Samuel-De-Champlain a été inaugurée en 2008 et demeure très appréciée de la collectivité.

L'ICU reconnaîtra officiellement la Commission de la Capitale Nationale du Québec lors de la conférence nationale d'urbanisme organisée conjointement par l'Institut canadien des urbanistes et l'Ordre des urbanistes du Québec, Accent sur l'urbanisme, qui a eu lieu à Québec le 7 juillet 2016.

À propos de l'Institut canadien des urbanistes

L'Institut canadien des urbanistes (ICU) est au service de plus de 6 300 professionnels de l'urbanisme au pays et agit en qualité de porte-parole pour la profession depuis sa fondation en 1919. Les urbanistes préservent la santé et le bien-être des communautés urbaines et rurales en gérant l'utilisation des terres, des ressources, des installations et des services dans le respect l'efficacité physique, économique et sociale. Nos membres travaillent à la fois dans les secteurs public et privé dans des domaines comme la planification de l'aménagement du territoire, la gestion des ressources de l'environnement, la mise en valeur des espaces, la conservation du patrimoine, l'organisation sociale, la planification du transport et le développement économique. Pour en apprendre davantage sur l'ICU et le rôle des urbanistes, consultez le www.cip-icu.ca.

Suivez-nous sur les médias sociaux :



À propos du prix Vision en urbanisme

Le prix Vision en urbanisme de l'ICU reconnaît les projets communautaires qui ont atteint ou dépassé les attentes prévues et qui représentent une contribution exemplaire au patrimoine urbanistique canadien. Les prix célèbrent les projets de nature historique qui ont été mis en œuvre avec succès et qui ont contribué à accroître la qualité de vie d'une collectivité canadienne. Il s'agit d'un prix décerné à titre honorifique et non le résultat d'un concours. Les lauréats du Prix de la vision en urbanisme sont choisis par un comité de sélection avec l'approbation du conseil de l'ICU et des associations et instituts provinciaux et territoriaux pertinents. Le prix est remis chaque année lors du congrès annuel de l'ICU. Pour voir les lauréats des années précédentes, cliquez [ici](#).

-30-

Personne-ressource, médias :

Michelle Brynkus

Directrice, Communications et marketing

mbrynkus@cip-icu.ca

613.237.7526, poste 503